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平成30年度 前期学校評価（保護者アンケート）の結果

那覇市立大道小学校

校長 田名 真利

（公印省略）

保護者アンケートへの御協力ありがとうございました。多くの励ましの言葉と共

に御意見も多数頂きました。

集計結果は次の通りとなっています。「ご意見コーナー」の内容は全て掲載し、「意

見・要望」については学校の回答を記載しています。

今後とも、本校の教育活動へのご協力をよろしくお願い致します。

１. 集計結果
※評価は、ご回答いただいた評価（４：とてもそう思う ３：だいたいそう思う ２：あ

まりそう思わない １：全くそう思わない）の平均値です。

評 価 項 目 評価

１ 学校は、教育方針や教育活動の内容をわかりやすく（学校・学年・

学級便り等で）伝えている。 ３.３

２ 学校は、「よく考え学ぶ子」を育てている。 ３.１

３ 学校は、「明るく思いやりのある子」を育てている。 ３.１

４ 学校は、「ねばり強くたくましい子」を育てている。 ３.０

５ 学校に児童に関する悩みや課題を気軽に相談できる。 ３.０

６ 学校の学力向上の取り組み（授業・家庭学習指導・補習等）は、充実し ３.１

ている。

７ 学校施設の安全管理は、適切に行われている。 ２.９

８ 授業参観の回数は、適切である。 ３.１

９ 保護者参加の学校行事には、よく参加している。 ２.９

10 お子さんは、当該学年の学習内容が定着している。 ３.０

11 お子さんは、家庭学習が習慣化している。 ３.０

12 お子さんは、様々な体験活動を通して、将来の夢・希望を持っている。 ３.０

13 お子さんは、運動・遊びを通して体力を高めている。 ３.２

14 お子さんは、好き嫌いせず食べる習慣ができている。 ３.０

15 お子さんは、安全な行動が身についている。（日常の行動・交通安全・

不審者対応等） ３.０

16 お子さんは、望ましい生活リズム（早寝・早起き・朝ご飯）が定着して

いる。 ２.９

17 お子さんは、はっきりとした声であいさつができる。 ３.０

18 お子さんはご家庭で、お手伝いや身の回りの整理整頓、学校の準備、家

庭の約束を守ることができる。 ２.９

【回答】

多くの項目で４・３の評価をいただき感謝いたします。しかし、３未満の評価もいただい

た項目については、学校の教育活動を反省しなければならないと考えております。



２.「ご意見コーナー」より（全ての記述を掲載しています。）
（１）保護者の願い ～こんな子どもの育って欲しい～

◇自分で考えて行動できる子になってほしいと思ってます。

◇あまり、しばられず自分の考えや意見を持ち、伝えられ、組織の中でも協調性を保っ

て、夢に向かうために積極性を持って行動でき、たくさんの運動をし健康的に育って

欲しい。

◇元気よく明るい素直な子供に育っていくことを願っています。

◇優しい心、皆違って皆良いと違いを認められるところがあれば大丈夫だと思います。

◇思いやりがあり、いじめが無いようにして欲しい。

◇思いやりがあり、仲間同士が助け合える子ども達に育って欲しい。

◇困っている人がいたら、助け合える思いやりのある子、元気に挨拶ができる子、皆と

仲良く遊べる子に育って欲しい。

◇それぞれの個性を認め合い、お互い仲良く過ごしていってくれたらと思います。学校

という大切な社会で成長できるよう御指導お願い致します。

◇自分の持ち物、自分が使った物、とにかく、身の回りの整理整頓のこと、学校で何を

教わったのか、ちゃんと自分自身で把握してほしい。勉強の努力も必要だが、学校で

たくさんの事を学んで欲しい（勉強以外で）

◇明るく友達とも仲良く思いやりのある子に育って欲しい。

◇思いやりのある子に育って欲しい。

◇皆、思いやりがありとても優しいと思います。これからもずっと変わらずにいて欲し

いです。

◇勉強することも大切ですが、お友達と遊んだり、行事を取り組んだりすることをたく

さん楽しんでもらいたいと思います。

◇自分で考えて言われなくても行動できる子になってほしいです。

◇たまに時間の使い方がルーズな所があります。家族でも気をつけるように指導してお

ります。

◇もっと外遊び（運動）をしてほしい。家庭での目標でもあります。

【回答】

保護者の皆様の「願い」をしっかり受け止め、教育活動に反映・実践して参ります。「安

心・安全な学校」を最優先に、「知・徳・体」のバランスのとれた教育活動を通して、「自己

肯定感」をもち何事にも精一杯頑張る大道っ子の育成に努めて参ります。

（２）良いというご意見

◎楽しく学校に通っている様子が伺えるため、担任の先生には大変感謝しております。

◎高学年の子たちが、低学年の子たちを優しく誘導したり、来訪者に対してきちんとあ

いさつをして校内の案内等をしている姿を見て、きちんとまっすぐに育っているなあ

と感動しました。

◎「台風接近時の対応について」の修正、ありがとうございます。

【回答】

子ども達の様子や学校の対応について、評価いただきありがとうございます。今後も、全

ての子ども達が楽しく通える学校をめざしていきます。



（３）改善してほしいというご意見

■子供の相談について、いつ・どの時間に電話をかけたらいいのか分からない。

■担任の先生が暴言・暴力をしている、とよく耳にするので気になっています。他の先
生に言っても聞いてくれないそうです。

■保護者の行事参加について、学校側からもっと呼びかけて欲しい。やる人・やらない
人が決まっている。（特に掃除の日はとてもきつかった。男性にもっと参加して欲しい

です）

■いろいろな行事等にもっと皆が積極的に参加して欲しいです。

■明るく楽しい学校生活を送れるように低学年・高学年を交流ができるような行事を持

って欲しい。

■56％が家庭への質問内容であり、アンケートの内容を根本的に変えるべき。いじめア

ンケートの控えを保護者へ配布すべき。保護者負担金・徴集金と公的学校予算（税金）

の区別がきわめてずさんである。毎日、遅刻者を発表するより、遅れても出席した人

数を発表した方がよい。

【回答】

〇子供の相談はどうぞお気軽にご相談ください。授業終了後（16時以降）が電話対応がし

やすい時間帯になります。

〇教師は児童の模範となるべき存在であり、常に言動に気をつけなければなりません。

児童を叱る際にも同様です。また、体罰が決して許されない行為であることを、職員会

議でも改めて確認し、今後そのような言動が二度とないようによう気をつけます。

〇ＰＴＡ行事・作業では、協力してくださる保護者の方々にはいつも感謝しています。た

だ、一部の方々だけが働くことがないようＰＴＡとともに協力依頼の周知（公文・メー

リングサービス）等、努力していきたいと思います。

〇異学年の交流は、学校教育の充実において大切な視点です。那覇市の施策である小中一

貫教育はもちろんですが、大道こども園との連携（こ小連携）や委員会活動、クラブ活

動の充実も図っていきたいと思います。

〇学校評価の質問内容については、今後も見直し、学校教育の充実に反映できるよう改善

していきます。また、保護者負担金等については、那覇市教育委員会の規定や指導に基

づき、保護者負担が少なくなるよう努めてまいります。いじめアンケートの控え・遅刻

指導の在り方等については、今後検討していきます。

※ ご協力ありがとうございました。


